

## Run'In Sothoferm : 750 participants rassemblés pour la 5ème édition de la course solidaire de l'entreprise thouarsaise

**La 5ème édition de la Run'In Sothoferm s'est déroulée ce samedi 10 juin 2023, une course solidaire et accessible à tous. Chaque année, l'entreprise thouarsaise propose à tous de courir ou de marcher, ensemble pour la bonne cause, puisqu'elle s'engage à reverser 1€ au Secours Populaire pour chaque participant. Cette année Sothoferm fait un don de 750 € au Secours populaire grâce à une nouvelle édition réussie : 750 participants dont 300 coureurs et 450 marcheurs.**

[www.runin-sothoferm.fr](http://www.runin-sothoferm.fr)



Sothoferm s'impose depuis 35 ans comme une référence dans la fabrication de volets, persiennes, brise-soleils ou autres portes de garage. Connue et reconnue pour la qualité de ses produits et de ses engagements, l'entreprise a décidé de créer un événement sportif à son image véhiculant des valeurs de respect, d'ouverture, de courage et de solidarité à travers la Run'In Sothoferm.

### Retour sur la marche gourmande : un nouveau concept gagnant



À l'occasion de cette 5ème édition, les marcheurs étaient mis à l'honneur avec un tout nouveau parcours dédié : une marche gourmande à la découverte des produits locaux. Le concept est simple, deux parcours de marche (8km et 12km) rythmés par des arrêts dégustations de divers produits locaux. Cette nouveauté a largement su séduire, puisque 450 marcheurs ont pris place sur la ligne de départ.

### L'occasion de mettre en avant des producteurs locaux

Les dégustations proposées lors de la marche gourmande étaient entièrement composées de produits locaux, l'occasion pour les producteurs régionaux de se faire connaître. Allant du pâté au fromage de chèvre en passant par le miel... Tout était réuni pour régaler tous les marcheurs et créer du lien avec les producteurs locaux du département des Deux Sèvres (79) !



### Les chiffres clés de la Run'In

- 750 participants
- Des centaines de km parcourus en course à pieds ou en marche
- Plus de 75 bénévoles
- 300 coureurs
- 450 marcheurs

### À PROPOS DE SOTHOFERM

Sothoferm, PME indépendante implantée dans les Deux-Sèvres, s'est imposée depuis 30 ans comme le fabricant de référence auprès des professionnels négociants, des industriels de la menuiserie et des fenêtriers, avec plus de 10% du marché national. Ses 3500 distributeurs sont répartis sur l'ensemble du territoire. En neuf comme en rénovation, les volets, persiennes, brise-soleil, portes de garage, portails, clôtures en bois, PVC ou aluminium Sothoferm s'adaptent aux styles de vie, aux contextes de l'habitat, aux particularités régionales comme aux contraintes budgétaires, pour autant de solutions sur mesure.

La notion de service, le respect des engagements (délais, qualité, innovation...) et le respect de l'environnement font le succès de cette PME au rayonnement national.

[www.sothoferm.fr](http://www.sothoferm.fr)